

15. Januar 2015 15:56 Uhr

# Bobingen ist bunt und zusammen friedlich

## Stürmisches Wetter und trotzdem setzen hundert Menschen ein Zeichen für Toleranz und gegen Terror

 Gefällt mir  Teilen  33  Twittern  0  g+1  0 



Rund hundert Menschen setzten in Bobingen ein Zeichen gegen Terror und Gewalt. Foto: Schurian

Mit einer Mahnwache haben am gestrigen Abend rund 100 Menschen auf dem Bobinger Zentrumsplatz trotz widrigen Winterwetters gezeigt: [Bobingen](#) ist bunt. Mehrere Gruppierungen hatten dazu aufgerufen, dazu wurden Mails und Aufrufe in sozialen Medien verschickt. Der Deutsch-Türkische Freundschaftsverein hatte die Mahnwache initiiert als Zeichen für ein friedliches Miteinander sowie gegen Diskriminierung, Ausgrenzung und Fremdenfeindlichkeit. Vertreter christlicher Kirchen und der Muslimgemeinde, von Vereinen und Parteien, des Vereins „Bobingen ist bunt“ sowie weitere Bürger nahmen daran teil – und machten deutlich: „Zusammen friedlich.“